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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Desde prisión
A cuatro meses de laelección del 2 de junio,
el IECM montó una exposición virtual en la cual

se muestra cómo fue la participación de personas
en prisión preventiva.
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IECM combate desinformación para garantizar la transparencia
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/10/03/iecm-combate-desinformacion-para-garantizar-la-transparencia/

La democracia en México se ha fortalecido con el paso de los años y aunque hay mucho trabajo para mejorar su
estructura, se ha garantizado la transparencia en los ejercicios electorales y se ha hecho frente a la
desinformación, consideró Ernesto Ramos, consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En su participación durante el Coloquio "Reflexiones sobre la democracia mexicana", organizado por la
Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), alertó que hoy en día se han hecho campañas en medios
de comunicación y redes sociales que desinforman a la ciudadanía en lo que respecta a los procesos
democráticos, lo que ha repercutido también en una falta de claridad sobre el concepto de democracia.

"Tenemos que trabajar más en nuestra cultura democrática, creo que tenemos una tarea pendiente, pero las
instituciones, las normas y las autoridades están puestas para garantizar un régimen democrático en el país como
existe en el día de hoy", apuntó.

Por ello, instó principalmente a las juventudes a ser críticas y objetivas al momento de informarse, ya que la
búsqueda de fuentes y datos duros contribuirá a generar una ciudadanía más informada, y eso también, dijo, es
parte de la democracia.

"Yo quiero invitarlos a cuestionar absolutamente toda la información que reciben de distintos lados... Busquen las
fuentes, los datos nuevos; porque hay una proliferación de este tipo de desinformación de distintas fuentes, que
pueden violentar los principios de objetividad", agregó.

Por otro lado, hizo un recuento de cómo el país transitó a la democracia y tras la reflexión apuntó: "En México
tenemos una democracia que nos ha costado bastante trabajo construir, a la que no le han faltado críticas internas
y externas, pero eso no le debe restar valor".

Expuso que, de acuerdo con resultados de Latinobarómetro, en Argentina, el 61 por ciento de la población
considera que la democracia es preferible a cualquier otra forma de gobierno; en Brasil, opina lo mismo el 45 por
ciento; en Chile el 58 por ciento tiene esta postura; sin embargo, en México, solo el 34.9 por ciento está de
acuerdo con este planteamiento.

"Eso quiere decir que en México hay un porcentaje de la población que puede estar conforme con otro régimen
que no sea democrático, si eso mejora en un sentido la economía", dijo.

https://www.24-horas.mx/2024/10/03/iecm-combate-desinformacion-para-garantizar-la-transparencia/
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IECM inicia preparativos de Concurso de Deliberación Pública 2025
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/10/03/iecm-inicia-preparativos-de-concurso-de-deliberacion-publica-2025/

Con el fin de promover el desarrollo de habilidades discursivas entre las juventudes, el Instituto Electoral de la
Ciudad de México (IECM) organiza el Primer Taller Juvenil de Oratoria dirigido a jovenes de 12 a 29 años, en el
marco de la Décimo Sexta Edición del Concurso Juvenil de Deliberación Pública.

Para ello, la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía del Instituto diseñó una guía
instruccional que contempla sensibilización desde la perspectiva de género y discapacidad, para reflexionar sobre
la importancia de la oratoria como herramienta para las prácticas democráticas.

El primero de estos talleres tendrá lugar en la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM) los
próximos 9 y 16 de octubre.

"Será impartido por especialistas en la materia quienes se centrarán en temas útiles para la expresión individual
eficaz, bajo un estilo personal estructurado, elocuente, persuasivo, sensible y respetuoso de los contextos
individuales", anunció el Instituto.

La actividad, indicó el IECM, es parte de los esfuerzos para contribuir a que la ciudadanía se apropie de la cultura
democrática y se reconozca.

La convocatoria del Concurso Juvenil de Deliberación Pública, organizado por el IECM será emitida este mes de
octubre.

MSA
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Inician preparativos del Concurso de Deliberación Pública 2025
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cdmx.info/inician-preparativos-del-concurso-de-deliberacion-publica-2025/

CIUDAD DE MÉXICO 03 octubre, (CDMXMAGACÍN). Con el fin de promover entre las juventudes el
desarrollo de habilidades discursivas para la comunicación elocuente y fortalecer sus capacidades de
participación en la toma de decisiones de asuntos públicos, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)
organiza el Primer Taller Juvenil de Oratoria dirigido a las adolescencias y juventudes de 12 a 29 años, en el
marco de la Décimo Sexta Edición del Concurso Juvenil de Deliberación Pública.

Para ello, la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía del Instituto diseñó una guía
instruccional en la que se plantea el desarrollo de aspectos históricos generales, tipos de oratoria (sensibilización
desde la perspectiva de género y discapacidad), reflexión sobre la importancia de la oratoria como herramienta
para las prácticas democráticas, así como aspectos teóricos y técnicos sobre el uso de la voz y la comunicación no
verbal.

El primer Taller de oratoria tendrá lugar en la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM) los
próximos 9 y 16 de octubre y será impartido por especialistas en la materia quienes se centrarán en temas útiles
para la expresión individual eficaz, bajo un estilo personal estructurado, elocuente, persuasivo, sensible y
respetuoso de los contextos individuales.

Ejercicios como este forman parte de los esfuerzos que desarrolla el IECM para contribuir a que la ciudadanía se
apropie de la cultura democrática y se reconozca.

En este mes de octubre, se emitirá la convocatoria del Concurso Juvenil de Deliberación Pública, organizado por
el IECM.

https://cdmx.info/inician-preparativos-del-concurso-de-deliberacion-publica-2025/
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Inician preparativos del Concurso de Deliberación Pública 2025 organizado por el
IECM
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.dossierdeprensa.mx/inician-preparativos-del-concurso-de-deliberacion-publica-2025-organizado-por-el-iecm/

Con el fin de promover entre las juventudes el desarrollo de habilidades discursivas para la comunicación
elocuente y fortalecer sus capacidades de participación en la toma de decisiones de asuntos públicos, el Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM) organiza el Primer Taller Juvenil de Oratoria dirigido a las
adolescencias y juventudes de 12 a 29 años, en el marco de la Décimo Sexta Edición del Concurso Juvenil de
Deliberación Pública.

Para ello, la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía del Instituto diseñó una guía
instruccional en la que se plantea el desarrollo de aspectos históricos generales, tipos de oratoria (sensibilización
desde la perspectiva de género y discapacidad), reflexión sobre la importancia de la oratoria como herramienta
para las prácticas democráticas, así como aspectos teóricos y técnicos sobre el uso de la voz y la comunicación no
verbal.

El primer Taller de oratoria tendrá lugar en la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM) los
próximos 9 y 16 de octubre y será impartido por especialistas en la materia quienes se centrarán en temas útiles
para la expresión individual eficaz, bajo un estilo personal estructurado, elocuente, persuasivo, sensible y
respetuoso de los contextos individuales.

Ejercicios como este forman parte de los esfuerzos que desarrolla el IECM para contribuir a que la ciudadanía se
apropie de la cultura democrática y se reconozca.

En este mes de octubre, se emitirá la convocatoria del Concurso Juvenil de Deliberación Pública, organizado por
el IECM.

https://www.dossierdeprensa.mx/inician-preparativos-del-concurso-de-deliberacion-publica-2025-organizado-por-el-iecm/
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Inician preparativos del Concurso de Deliberación Pública 2025
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.laquerelladigital.com/inician-preparativos-del-concurso-de-deliberacion-publica-2025/

Fernanda Medina

Con el fin de promover entre las juventudes el desarrollo de habilidades discursivas para la comunicación
elocuente y fortalecer sus capacidades de participación en la toma de decisiones de asuntos públicos, el Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM) organiza el Primer Taller Juvenil de Oratoria dirigido a las
adolescencias y juventudes de 12 a 29 años, en el marco de la Décimo Sexta Edición del Concurso Juvenil de
Deliberación Pública.

Para ello, la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía del Instituto diseñó una guía
instruccional en la que se plantea el desarrollo de aspectos históricos generales, tipos de oratoria (sensibilización
desde la perspectiva de género y discapacidad), reflexión sobre la importancia de la oratoria como herramienta
para las prácticas democráticas, así como aspectos teóricos y técnicos sobre el uso de la voz y la comunicación no
verbal.

El primer Taller de oratoria tendrá lugar en la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM) los
próximos 9 y 16 de octubre y será impartido por especialistas en la materia quienes se centrarán en temas útiles
para la expresión individual eficaz, bajo un estilo personal estructurado, elocuente, persuasivo, sensible y
respetuoso de los contextos individuales.

Ejercicios como este forman parte de los esfuerzos que desarrolla el IECM para contribuir a que la ciudadanía se
apropie de la cultura democrática y se reconozca.

En este mes de octubre, se emitirá la convocatoria del Concurso Juvenil de Deliberación Pública, organizado por
el IECM.

https://www.laquerelladigital.com/inician-preparativos-del-concurso-de-deliberacion-publica-2025/
https://www.laquerelladigital.com/inician-preparativos-del-concurso-de-deliberacion-publica-2025/
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La democracia garantiza libertad de expresión: Consejero del IECM
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.diarioimagen.net/?p=635849

"En México, la ciudadanía tiene una percepción sobre la democracia muy distinta a la de otros países, y la valora
anteponiendo cuestiones de tipo económico, más allá de la existencia de derechos y libertades, los cuales
constituyen el objetivo de un régimen democrático", afirmó el Consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM), Ernesto Ramos Mega, durante su participación en el Coloquio "Reflexiones sobre la democracia
mexicana", organizado por la UNAM. En el evento participaron de expertos en materia electoral y del ámbito
académico, quienes expusieron diversos puntos de vista en torno a la democracia en México.

Ramos Mega expuso cómo nuestro país transitó a la democracia, y cómo ésta fue evolucionando tras el
surgimiento de autoridades electorales autónomas, a diferencia de otros países de América Latina que tuvieron
regímenes autoritarios y cuya democracia surgió "de la noche a la mañana".

Dijo que en México tenemos una democracia que nos ha costado bastante trabajo construir, a la que no le han
faltado críticas internas y externas, pero eso no le debe restar valor".

Destacó que de acuerdo con resultados de Latinobarómetro, en Argentina el 61% de la población considera que la
democracia es preferible a cualquier otra forma de gobierno; en Brasil opina lo mismo el 45% y en Chile el 58%;
sin embargo, en México, solo el 34.9% está de acuerdo con este planteamiento. "Eso quiere decir que en México
hay un porcentaje de la población que puede estar conforme con otro régimen que no sea democrático, si eso
mejora en un sentido la economía", señaló. Alertó que hoy en día se han hecho campañas en medios de
comunicación y redes sociales que desinforman a la ciudadanía, en lo que respecta a los procesos democráticos,
lo que ha repercutido también en una falta de claridad sobre el concepto de democracia.

Ante ello, consideró: "Tenemos que trabajar más en nuestra cultura democrática, creo que tenemos una tarea
pendiente, pero las instituciones, las normas y las autoridades están puestas para garantizar un régimen
democrático en el país como existe en el día de hoy". Por ello, instó principalmente a las juventudes a ser críticas
y objetivas al momento de informarse, además de subrayar que la búsqueda de fuentes y datos duros contribuirá a
generar una ciudadanía más informada, pues eso también es parte de la democracia.

Piden que AMLO se retire y deje la política

El diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, conminó al ex presidente López Obrador a olvidarse
de la política y deje descansar al país del "obradorato" que tanto daño,  dolor y violencia causó.  "Le pedimos,
dijo, que ya se olvide de la escena pública; cumplió su sueño de ser presidente destruyendo a México, aunque no
respondiera a la opinión pública por los más de 51 mil desaparecidos en su sexenio".  Sánchez Rodríguez señaló,
enfático, que el peor momento de la historia de México fue en el denominado primero piso de la Cuarta
Transformación. "En lugar de gobernar, se contaban chistes en las mañaneras, se hablaba de refranes, habían
burlas hacia actores políticos y se evadía hablar de temas delicados".  Por otra parte, dijo que ahora, en esta nueva
era de gobierno con Claudia Sheinbaum, es importante que se dejen atrás las "cortinas de humo" para dar paso a
responder con decisiones de política pública.  Para el legislador no hay duda de que "López Obrador se fue por la
puerta trasera y nosotros, como oposición, vamos a cerrar este capítulo de su mal gobierno, pero al mismo tiempo
le exigimos al ex presidente sacar las manos de la gestión de Sheinbaum".

Inscribir en letras de oro movimiento del 68

https://www.diarioimagen.net/?p=635849
https://www.diarioimagen.net/?p=635849


La diputada Elizabeth Mateos adelantó que presentará una iniciativa para reconocer el movimiento estudiantil de
1968, ya que fue un parteaguas en la historia de México. En tribuna, solicitó a las y los diputados del PRI y PAN
pedir perdón a los familiares de los estudiantes muertos.

En sesión Solemne para conmemorar los 56 años de la matanza estudiantil del 2 de octubre de 1968, el Grupo
Parlamentario de Morena adelantó que presentará una iniciativa para que se inscriba en letras de oro la frase
"Movimiento estudiantil de 1968" en las paredes del Congreso de la Ciudad de México. Al dar el
posicionamiento de la Bancada Mayoritaria, la diputada Elizabeth Mateos Hernández dijo que es necesario
reconocer el movimiento estudiantil de 1968, ya que fue un parteaguas en la historia de México que abrió las
puertas a generaciones de jóvenes, y de esa generación es la ahora Presidenta de la República, Claudia
Sheinbaum Pardo.

Legisladores van contra "montadeudas"

Ante el incremento de la extorsión y hostigamiento de usuarios de créditos exprés a través de apps y plataformas
digitales, el diputado Andrés Sánchez Miranda, del Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de
México, propuso reformar el Código Penal local para reforzar el marco legal y permitir a las autoridades
capitalinas, enfrentar la nueva modalidad delictiva de la extorsión conocida como "montadeudas".

Al presentar una Iniciativa para modificar el Art 209 Bis del Código Penal local, el legislador advirtió que, en los
últimos años, los avances tecnológicos han sido aprovechados por delincuentes que, valiéndose de aplicaciones y
plataformas digitales, promueven préstamos exprés con pocos requisitos.

"Estos créditos, disfrazados de soluciones rápidas y accesibles, esconden detrás un esquema de extorsión y
hostigamiento conocido como montadeudas, por ello es indispensable establecer medidas inmediatas para
reforzar el marco legal que permita a las autoridades de la Ciudad de México, enfrentar una nueva modalidad
delictiva", abundó.

Por ello en su Iniciativa, Sánchez Miranda plantea endurecer las penas y tipificar de manera más clara y precisa
la cobranza ilegítima, sobre todo cuando se utilicen plataformas digitales para cometer ese tipo de extorsión.

"Proponemos que la pena de prisión sea de uno a cuatro años y que la multa alcance hasta 400 días de salario
mínimo, y que ésta se incremente en un tercio cuando el sujeto activo utilice cualquier tipo de plataforma,
aplicación o medio digital para ofrecer y otorgar un préstamo, e intentar cobrar intereses que excedan el límite
establecido en la legislación civil".

lm0007tri@yahoo.com.mx
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Alessandra Rojo de la Vega ganó la batalla; la Cuauhtémoc estrena alcaldesa
Autor: Miriam García

Género: Nota Informativa

https://www.quien.com/espectaculos/2024/10/02/alessandra-rojo-de-la-vega-gana-la-cuauhtemoc

La ya alcaldesa de la Cuauhtémoc nos habló de su interés real por el bienestar social y su derecho a ser activista y
política pese a su vida "privilegiada"

A Alessadra Rojo de la Vega la conocemos desde que andaba en sus veintes y comenzaba a hacer vida social
como hija del empresario Martín Rojo de la Vega y Mónica Piccolo. Desde 2010, ella y sus hermanos Nunzia y
Gabriel ocupan titulares de las revistas del corazón por su origen y su estilo de vida fitness. Con el paso de los
años, se convirtieron en verdaderos influencers y emprendieron sus propios negocios en esa área. Nunzia y
Alessandra son dueñas de Nutrición avanzada, tienda de suplementos alimenticios. Gabriel probó suerte como
futbolista profesional y después abrió El T3mplo, un gimnasio basado en el sistema R.3.D (Resilience,
Endurance, Dynamic) que él mismo creó.

Los hermanos aman el wellness e hicieron de él su forma de ganarse la vida, sin embargo, Alessandra se salió de
la ruta movida por un interés personal: la justicia social. Estudió Comunicación en la Ibero y fue parte del equipo
de Comunicación de Enrique Peña Nieto cuando fue gobernador del Estado de México. Después, llevó las redes
sociales del priísta cuando contendió por la presidencia y, entre 2018 y 2021, fue diputada del Congreso de la
CDMX por el Partido Verde, al que renunció en junio del 2021 porque "sus convicciones no coinciden con las
mías". La política la llenaba y siguió ese camino: tomó la dirección general de Desarrollo Social de la Miguel
Hidalgo con Mauricio Tabe y, en las elecciones de este año, contendió por la alcaldía Cuauhtémoc con el Frente
Amplio por México, formado por el PRI, PAN y el PRD.

Con unos 11,000 votos más que la contendiente de Morena, Caty Monreal, Alessandra recibió el 6 de junio la
constancia de mayoría por el Instituto Electoral de la Ciudad de México. Sin embargo, a través de varios procesos
e instancias, Monreal exigió el recuento total de votos y la anulación de la elección argumentando fraude,
irregularidades y violencia política en razón de género. Finalmente, el 25 de septiembre, los magistrados
electorales de la Sala Superior del Tribunal Electoral determinaron improcedente la impugnación de la morenista
y ratificaron el triunfo de Alessandra.Este 1 de octubre, luego de meses de una lucha que parecía interminable,
rindió protesta como alcaldesa.

La Alessandra de hoy es muy distinta a la que seguíamos en redes sociales hace unos años. "Soy mamá de tres,
dos niñas y un niño. Soy feminista, activista, tengo dos asociaciones, una para niñas y niños en riesgo de calle y
'No es una, somos todas' para asesoría legal y psicológica para las mujeres que viven violencia. Somos 2,000
mujeres aproximadamente en esta red. Soy empresaria y ahora alcaldesa electa con mucha ilusión y ganas de
enseñar cómo se deben hacer las cosas de la mano de la gente. Debemos tener gobiernos cercanos, que escuchen,
que cambien vidas y por eso estoy aquí. Soy una ciudadana que no tiene partido, a quien la oposición le dio la
oportunidad de encabezar este proyecto y lo ganamos".

Los últimos años, Alessandra ha abrazado la causa feminista por la historia de su amiga Ana Helena Saldaña,
quien fue atacada con ácido y lleva más de 20 cirugías reconstructivas. "En aquel momento eran simples lesiones
que no alcanzaban pena (...) Hicimos esa lucha y me abrió los ojos para nunca cerrarlos".

Tras vivir este caso de cerca, Alessandra hizo conciencia de que ella misma era una víctima. "Crecí en una
familia tradicional donde las mujeres tenemos que cuidarnos y estudiar algo de mujeres. Fui a escuela de puras
niñas y no nos enseñaron a ser aliadas, nos enseñaron a competir, nos llenaron de estereotipos". Fue hasta ese

https://www.quien.com/espectaculos/2024/10/02/alessandra-rojo-de-la-vega-gana-la-cuauhtemoc
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momento que notó que frases que escuchó en su casa, como 'Tú tienes que ser bonita', 'Tienes que ser calladita',
'Compórtate', no eran correctas y decidió romper con ellas, inclusive "con mi familia y lo que nos enseñaron. Mi
papá me decía 'Estudia Comunicación, no seas abogada porque es de hombres' y acá es donde tenía que acabar,
estaba escrito en mi destino".

La influencer tiene claro que su origen "privilegiado" es gran motivo de crítica para sus detractores y tiene los
argumentos para defender su interés por el bienestar social. "Es muy duro porque somos criticadas y señaladas
por las mismas feministas. Hay mujeres con distintos contextos en este país, unas efectivamente marcadas por
situaciones de extrema pobreza, distintas ideologías, religiones y tienen que arrancar desde mucho más atrás,
tienen menos oportunidades que yo. Yo tuve dónde vivir, dónde comer, una escuela donde estudiar, pero no por
eso no tengo derecho a ser activista. Yo no decidí vivir aquí, pero quiero darlo todo por esta causa. He perdido
familia, he perdido amigos, comodidad y privilegios por dedicarme a lo que me llena, eso no me hace menos
feminista. Utilizar este privilegio para ayudar también es válido". Ademas, la política quiere dar visibilidad a la
violencia que también viven las mujeres con privilegios en México: "Nosotras hemos vivido diferentes tipos de
violencia y a veces hasta más calladas por guardar un estatus social o económico por nuestros hijos, porque
pensamos que no hay de otra más que aguantar. Yo las he vivido desde que tengo uso de razón, fui acosada y
abusada en fiestas. Renuncié a trabajos porque prefierí buscar mi seguridad antes que seguir luchando por un
sueño o por desarrollarme profesionalmente. Renunciamos a nuestras vidas y sueños para ponernos a salvo".

La comunicóloga se casó en febrero de 2014 con Emmanuel Grey y juntos tuvieron a Martinah, de ocho años, y a
los mellizos Lucah y Milah de cuatro. Sin embargo, a finales de mayo de 2022 anunció que ya no estaban juntos.
Desde entonces, divide su vida: Es activista, política, mamá divorciada, empresaria y hasta influencer de estilo de
vida. ¿Cómo lo hace? "Hay muchas mujeres en la política y en puestos de poder que nos divorciamos o estamos
solteras. Debemos avanzar en igualdad de condiciones, los roles entre madres y padres deben ser equitativos.
Seguimos encargándonos de todo. Tenemos que hacer mucho en estos espacios para que hagan más fácil la
maternidad. Busco hacer una vida más igualitaria, más justa".

Ale recuerda que a ella le tocaba lavar los platos y servirle la comida a su hermano, pero con sus hijos ha roto el
patrón. "Elimino los roles de género. Yo lo viví de chica y no quiero repetirlo. Mis hijas juegan futbol; mi hijo
sabe que puede ser vulnerable, puede llorar, le hablo del respeto, la violencia y la igualdad entre mujeres y
hombres".

Alessandra ha vivido la disparidad en la responsabilidad y el cuidado de sus hijos con su ex y por ello tiene clara
su agenda: "Muchas veces, teniendo privilegios, no sé qué hacer con mis hijos. Deberíamos hacer equipo, pero
como la mayoría de las mujeres de este país, me siguen cargando la mano. Necesito ayuda, yo tengo el 100 por
ciento de la responsabilidad, viven conmigo, me encargo de su educación, yo los mantengo", por ello su
"gobierno será feminista, mínimo un 70 por ciento de mujeres contra un 30 por ciento de hombres, y no por
hacerlos menos; ni los odio, ni voy a dejar de gobernar para ellos, pero las mujeres merecen oportunidades y
atender su agenda: implementar guarderías y escuelas de tiempo completo".

La política ha enfrentado varios momentos complicados. En lo personal, cuando sus hijos nacieron prematuros en
plena pandemia y ella estuvo en riesgo de morir durante el parto. "Perdí la matriz y un ovario, me desangré. Me
estaba muriendo. Fue complicado porque mis hijos se quedaron casi dos meses en terapia intensiva en medio de
la incertidumbre. Cada día era un reto, es muy doloroso porque te dan malas noticias todos los días".

En lo profesional, habla de intimidación: "Me han querido meter a la cárcel con argumentos inventados, me han
espiado por tres años con abuso de poder y mentiras. No soy delincuente, no soy corrupta, no me robo un peso,
no tengo una sola propiedad, no quiero llegar a la política para eso. En su falta de argumentos para poder
adjudicarme algún delito, se meten a mi vida personal, con mi familia, ellos nunca han soportado la política. Nos
han espiado con toda la fuerza del Estado y, de pronto, ¿a quién le pedimos ayuda? Voy a la Fiscalía y no pasa
nada. Me he sentido bastante vulnerada y atacada y sí dan ganas de decir '¿Qué necesidad? Mejor me dedico a mi
empresa y a ser mamá para estar con mis hijos', pero no puedo. Cuando una persona encuentra un propósito de
vida no hay quien la quite de ese camino; podré llorar, un día lo hago, pido ayuda, voy a terapia, puedo decir



'Hasta aquí', pero al siguiente me levanto con más fuerza".

La noche del sábado 11 de mayo, Alessandra sufrió un ataque armado mientras se trasladaba en su camioneta.
Semanas después, la Fiscalía capitalina detuvo a tres presuntos implicados y, sugirió, que se trató de un
"montaje", mismo que ella ha negado.

"Estaba en una jornada (electoral) muy violenta, presenté 150 denuncias ante las autoridades, ¿crees que ha
pasado algo? Por supuesto que no. Cuando pasó esto (el atentado) no me cayó el 20, me cayó al acabar la
campaña. En el momento tenía muchas ganas de que agarraran a los agresores. No sé si (a quienes detuvieron)
son los agresores materiales. ¿Quién soy yo para determinar?, que lo determinen ellos. Pero, sobre todo, a los
intelectuales... ¿qué querían?, ¿asustarme?, ¿callarme?, ¿matarme?, ¿dejar a mis hijos sin madre? En el momento
lo dejé pasar, seguí en la búsqueda de justicia, pero no me paralicé. Creo que ahí nos hacemos valientes, el
decidir que con todo y el miedo vamos a avanzar. Cuando acabó la campaña, empecé con mucha ansiedad y dije
'Tengo tres hijos, imagínate que no me vuelvan a ver o que no los vuelva a ver porque me tengo que exponer de
esta manera'. Nos enfrentamos a mafias, a gente violenta, a una familia muy poderosa que me acusa de hacer un
fraude (electoral), pero digo 'Ya quisiera tener la capacidad, como ellos, de comprar siquiera un voto, una sola
voluntad', pero no fue así, ganamos con la gente de la mano porque creen en un proyecto. Se vale decir
abiertamente que hay que tratar la salud mental, he ido a varias terapias y aquí sigo con mi objetivo. Me da miedo
estar en la calle, traer a mis hijos en el coche, no sé de qué sean capaces. No es bonito vivir así, pero vamos a
seguir. El miedo no me frena, al contrario".

En su lucha por la alcaldía, Alessandra no estuvo sola, en plena campaña encontró a un buen compañero: Fabián.

"Sí hay una persona que me ha acompañado desde hace varios meses, se la ha rifado conmigo, ha aguantado
buenas y malas porque se han metido con él también. En la campaña ya no hallaban ni cómo tumbarme y a falta
de argumentos se meten en mi vida personal. También le tocaron muchos ataques y mis respetos porque aguantó,
no cualquiera, qué necesidad. Fabián me ha acompañado varios meses en ese camino, no sabemos qué vaya a
pasar, pero disfrutamos del presente y lo que tenemos hoy que es algo sincero y en equipo. Hoy en día lo que
busco es un equipo, una persona que me dé paz, que respete mi carrera, que me entienda, que me vea triunfar y le
dé gusto porque mi prioridad es esa, servir a la gente, y hacia allá voy. No podría tener una pareja que no
respetara eso, que no me dejara crecer, que no aplaudiera cada uno de mis logros, que no estuviera conmigo en
cada uno de mis momentos, me parece que Fabián ha estado en varios malos momentos, pero disfrutamos el
presente y tampoco hay un tema de planes a futuro ni nada.

¿Piensa en boda?"No lo sé, yo creo que ni lo pienso porque hoy estoy metida completamente en mi tema
profesional y en darle lo mejor a mis hijos... no me lo he preguntado, no sé si me volvería a casar.

"Sueño un México justo, libre, en paz; un México para todos y todas sin polarización, sin más violencia y sin más
odio".

"Mi reto personal van a ser mis hijos en este trabajo 24/7, me sabré organizar. En lo profesional, la Cuauhtémoc
es un reto: es una alcaldía abandonada, la número uno en inseguridad desde hace 10 años por número de
habitantes, con más delitos, robos, tres mujeres son violadas al día. Será un reto coordinarme con el gobierno
central por la diferencia de posturas, pero estoy en disposición de encontrar coincidencias y dejar atrás las
campañas electorales y enfocarnos en el bien de la gente; en mí están los brazos abiertos para que así sea con la
próxima jefa de gobierno y la próxima presidenta. La gente se lo merece, busca un cambio".

Hoy tenemos a la primera presidenta electa de México, lo que acaba con el camino para las mujeres en la política,
¿Alessandra ha soñado con ello?

"Es una pregunta que nunca sé contestar porque soy de vivir el presente, ni siquiera quiero definir qué voy a
hacer en tres años, creo que eso ha causado muchos problemas en los gobernantes, pensar en lo que sigue te quita
del presente, de los resultados que quieres entregar día a día. Yo hoy quiero estar en la Cuauhtémoc, quiero hacer



el mejor gobierno de la historia de la alcaldía, que proteja la vida de las mujeres, de eso me voy a encargar yo
personalmente, que el corazón de México vuelva a brilla, vuelva a tener colores, alegría, tranquilidad, paz. En eso
voy a enfocar mis días, no sé qué venga y no me interesa, eso ya lo definiremos después. Seguramente seguiré
sirviendo a donde quiera que me lleve el destino, si es un puesto político bienvenido, si es de la sociedad civil
como muchos años ha sido, también. De lo que sí estoy segura es de que seguiré ayudando a las mujeres para que
en este país vivamos libres de violencia".
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SN Redacción

Un juez federal descartó la demanda civil del Gobierno de México que busca un pago de 10 mil millones de
dólares, por reparación de danos, contra seis empresas armeras, al determinar que el tribunal en Massachusetts no
tiene jurisdicción para evaluar la responsabilidad de estas firmas por lucrar con el comercio ilícito de armas a
territorio mexicano.

o0o-

Durante la presentación de un informe sobre seguridad, el Gobernador de Zacatecas, David Monreal fue
interrumpido por los gritos de Virginia de la Cruz, madre de un joven desaparecido. Tras exigir al Mandatario
que le devolviera a su hijo, Virginia fue sacada del evento; el Fiscal Paul Camacho ofreció apoyarla.

o0o-

Las grietas en los drenajes y en las redes de distribución de agua potable en la Ciudad de México son los
principales causantes de la formación de cerca de 800 socavones en solo seis años.

o0o-

En el primer semestre del año, el Gobierno de la Ciudad de México logró recaudar 408.4 millones de pesos por el
concepto de prestación de servicios de hospedaje, lo que significa un 5.9 por ciento más de lo ingresado por este
impuesto en el mismo periodo de 2023, y que fue de 368.5 millones de pesos.

o0o-

Las obras inconclusas del Tren Interurbano México-Toluca, El Insurgente, han causado un cuello de botella en un
tramo de 1.2 kilómetros de la avenida Vasco de Quiroga, provocando retrasos de hasta 20 minutos para los
vehículos.

o0o-

La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, mantiene como prioridades a tratar con los
gobernadores del país los proyectos de infraestructura hídrica y de carreteras. Al encuentro acudieron los
mandatarios de Colima, Indira Vizcaíno; de Guerrero, Evelyn Salgado; de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla;
de Querétaro, Mauricio Kuri; y de Guanajuato, Libia Denisse García; estos dos últimos miembros del opositor
Partido Acción Nacional.

o0o-

En votación dividida, la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)
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confirmó que Xóchitl Gálvez incurrió en calumnia porque durante el tercer debate presidencial llamó
«narcopartido» a Morena.

o0o-

El Presidente Andrés Manuel López Obrador criticó la convocatoria a una marcha contra la sobrerrepresentación
que -se dice- tendrán Morena y sus aliados en el Congreso.

o0o-

La mayoría calificada que pretenden Morena y sus aliados del PVEM y el PT. de 334 diputados, para cambiar la
Constitución, significaría un retroceso para el país a la época del PRI y sus partidos satélites que organizaban
elecciones de Estado, advirtieron los exconsejeros electorales Lorenzo Córdova y Leonardo Valdés.

o0o-

Clara Brugada, Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, se prepara para dar a conocer los nombres de su
gabinete, con fecha fijada como tentativa para el 19 de agosto.

o0o-

En una sesión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) confirmó la asignación de diputaciones
plurinominales, otorgando a Morena 7 escaños adicionales en el Congreso CDMX y colocándolo cerca de
obtener la mayoría calificada.

o0o-

La Comisión de Participación Ciudadana del Congreso, presidida por la diputada Xóchitl Bravo Espinosa de la
Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas, ha destacado logros importantes durante la II Legislatura,
incentivando la intervención activa de la ciudadanía en la toma de decisiones y la administración de los recursos
públicos.

o0o-

Los expresidentes consejeros del INE y del IFE, Lorenzo Córdova y Leonardo Valdés, respectivamente,
advirtieron que en caso de que el Consejo General del Instituto Nacional Electoral apruebe la
sobrerrepresentación de legisladores plurinominales en la Cámara de Diputados para Morena y sus aliados, el
PVEM y el PT, equivaldría a que una sola fuerza pueda modificar la Constitución.

o0o-

En la Ciudad de México, se ha generado un debate en torno a la sobre representación en el Congreso local, donde
se ha decidido otorgar más curules a los representantes de los partidos Morena, del Trabajo (PT) y Verde
Ecologista de México.

o0o-

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) destacó que el 27% de las 204 concejalías que habrá en la
Ciudad serán ocupadas por personas que pertenecen a alguno de los grupos de atención prioritaria como jóvenes,
diversidad sexual y pueblos originarios. Las personas que ocuparán las Concejalías ya recibieron su constancia de
mayoría por parte de los 16 Consejos Distritales del IECM.
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Sus jefes saben que es buenazo para eso de recaudar y no piensan desaprovechar su talento

LO PONEN DONDE HAY: Con la alternancia en la alcaldía Cuauhtémoc, muchos se preguntan qué pasó con
Salvador Santiago Salazar, el famoso 'Chava-Chava', personaje ligado a la familia Monreal, quien se encargaba
desde hace 20 años, según dicen, de administrar las finanzas alternas de la Cuauhtémoc, es decir, los cobros en
efectivo que le hacen a quienes se dejan, y que algunos llaman extorsiones.

Pues resulta que el famoso personaje va a migrar al Gobierno Central en particular a la Subsecretaria de
Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública, dependiente de la Secretaría de Gobierno.

Y es que sus jefes saben que es bueno para recaudar y no quieren desaprovechar su talento.

Cuentan que a una secretaria de base muy cercana a él, que todavía sobrevive en la alcaldía, le está cuidando bien
las manos, no vaya a ser...

PELEAN CUOTAS: Por cierto, cuentan que ayer ya se registraron algunos enfrentamientos en las inmediaciones
de la Cuauhtémoc entre grupos antagónicos que buscan hacerse del cobro de cuotas en vía pública, a los que
todos conocen como "charoleros".

Y es que uno de estos, que se hacen llamar "Los Mondragones", quieren retomarán el control en la Dirección de
Mercados y Vía Pública de esta Alcaldía, pues Sandra Cuevas les tenía buenos afectos; resulta que ayer se
confrontaron con los institucionales en el cruce de las calles de Aldama y Mina, y hasta las armas salieron a
relucir, porque el botín, cuentan, es grande.

HECHOS, NO NARRATIVA: Dicen en el Instituto Electoral de la Ciudad de México que los medios construyen
narrativas en contra del trabajo que ahí se hace; sin embargo, basta con ver algunas decisiones que se toman e,
incluso, cómo los representantes de algunos partidos se expresan del modo en que han favorecido al gobierno en
el poder, y en su cara les dicen que eso les garantizará una chamba cuando dejen el IECM.
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SEGUNDA VUELTA

La democracia garantiza libertad
de expresión: Consejero del IECM

Por Luis Muñoz
"En México, la ciudadanía tiene una

percepción sobre la democracia muy

distinta a la de otros países, y la valora

anteponiendo cuestiones de tipo eco-

nómico, más allá de la existencia de

derechos y libertades, los cuales cons-

tituyen el objetivo de un régimen de-

mocrático", afirmó el Consejero del

Instituto Electoral de la Ciudad de

México (IECM), Ernesto Ramos Me-

ga, durante su participación en el Co-

loquio "Reflexiones sobre la demo-

cracia mexicana", organizado por la

UNAM. En el eventoparticiparon de

expertos en materia electoral y del

ámbito académico, quienes expusie-
ron diversospuntos de vista en torno

a la democracia en México.

Ramos Mega expuso cómo nuestro

país transitó a lademocracia,y cómo

ésta fue evolucionando tras el surgi-
miento de autoridades electorales autó-

nomas, a diferencia de otros países de

América Latina que tuvieron regíme-
nes autoritarios y cuya democracia sur-

gió "de la noche a la mañana".

Dijo que en México tenemos una

democracia que nos ha costado bas-

tante trabajo construir, a la que no le

han faltado críticas internas y exter-

pero eso no le debe restar valor".

Destacó que de acuerdo con resulta-

dos de Latinobarómetro,enArgentina el

61% de la población consideraque la de-

mocracia es preferible acualquier otra

forma degobierno; en Brasil opina lo

mismo el45%y en Chileel 58%; sin

embargo, en México,solo el 34.9% está

deacuerdo conesteplanteamiento. "Eso

quieredecirque en México hay unpor-

centajede lapoblación quepuedeestar

conformecon otro régimenque no sea

democrático, sieso mejoraen unsentido

la economía", señaló. Alertóquehoy en

día sehan hecho campañas en medios de

comunicacióny redes socialesque desin-

formana la ciudadanía, en lo que respec-

taa los procesos democráticos, lo que ha

repercutido también enuna falta declari-

dad sobreel concepto dedemocracia.

Ante ello, consideró: "Tenemos

que trabajar más en nuestra cultura

democrática, creo que tenemos una

tarea pendiente, pero las instituciones,
las normas y las autoridades están

puestas para garantizar un régimen
democrático en el país como existe en

el día de hoy". Por ello, instó princi-

palmente a las juventudes a ser críti-

cas y objetivas al momento de infor-

marse, además de subrayar que la

búsqueda de fuentesy datos duros

contribuirá a generar una ciudadanía

más informada, pues eso también es

parte de lademocracia.

PIDEN QUE AMLO

SE RETIRE Y DEJE LA POLÍTICA

El diputado federal del PAN, Ernesto

Sánchez Rodríguez, conminó al ex pre-

sidente LópezObradora olvidarse de la

políticaydeje descansar al país del

"obradorato" que tanto daño, dolory
violencia causó. "Le pedimos, dijo, que

ya se olvide de la escena pública; cum-

plió su sueño de ser presidente destru-

yendo a México, aunque no respondiera
a la opinión pública por los más de 51

mil desaparecidos en su sexenio". Sán-

chez Rodríguezseñaló, enfático, que el

peor momento de la historia de México

fue en el denominado primero piso de la

CuartaTransformación. "En lugar de

gobernar, se contaban chistes en las ma-

naneras, se hablaba de refranes, habían

burlas hacia actorespolíticosy seeva-

día hablar de temas delicados". Porotra

parte, dijo que ahora, en esta nueva era

de gobierno con Claudia Sheinbaum, es

importante que se dejen atrás las "corti-

nas de humo" para dar paso a responder
con decisiones de política pública. Para

el legisladorno hay duda deque "López
Obrador se fue por la puerta traseray

nosotros, como oposición, vamos a ce-

rrar este capítulo de su mal gobierno,
pero almismo tiempo le exigimosal ex

presidente sacar las manos de la gestión
de Sheinbaum".

INSCRIBIR EN LETRAS

DE ORO MOVIMIENTO DEL 68

La diputada Elizabeth Mateos adelan-

to que presentará una iniciativa para

reconocer el movimiento estudiantil

de 1968, ya que fue un parteaguas en

la historia de México. En tribuna, so-

licitó a lasy los diputados del PRI y
PAN pedir perdón a los familiares de

los estudiantes muertos.

En sesión Solemne para conme-

morar los 56 años de la matanza estu-

diantildel 2 de octubre de 1968, el

Grupo Parlamentario de Morena ade-

lantó que presentará una iniciativa pa-

ra que se inscriba en letras de oro la

frase "Movimiento estudiantil de

1968" en las paredes del Congreso de

la Ciudad de México. Al darel posi-
cionamiento de la Bancada Mayorita-
ria, la diputada Elizabeth Mateos Her-

nández dijo que es necesario recono-

cer el movimiento estudiantil de 1968,

ya que fue un parteaguas en la historia

de México que abrió las puertas a ge-

neraciones de jóvenes,y de esa gene-
ración es la ahora Presidenta de la Re-

pública, Claudia Sheinbaum Pardo.

LEGISLADORES VAN CONTRA

"MONTADEUDAS"

Ante el incremento de la extorsión y

hostigamiento de usuarios de créditos

exprés a través de apps y plataformas
digitales, el diputado Andrés Sánchez

Miranda, del Grupo Parlamentario del

PAN en el Congreso de la Ciudad de

México, propuso reformar el Código
Penal local para reforzarel marco le-

gal y permitir a las autoridades capita-
linas, enfrentar la nuevamodalidad

delictiva de la extorsión conocida co-

mo "montadeudas".
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